



Kulturminister Robra würdigt Chöre

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute anlässlich der Übergabe von Zelter-Plaketten die Arbeit der vielen Ehrenamtlichen in den Chören Sachsens-Anhalts gewürdigt. In seinem Grußwort sagte Robra: „Das große ehrenamtliche Engagement in den Chören und vielen weiteren Vereinen mit kultureller Prägung ist das Rückgrat unserer Kulturlandschaft. Es ist deshalb wichtig, sie zu fördern und insbesondere die Nachwuchsarbeit zu unterstützen.“

Darüber hinaus stellte Robra fest: „Wichtig ist es, Menschen für die Musik zu begeistern und dadurch den Zusammenhalt und den Gemeinsinn in unserer Gesellschaft zu stärken.“

Jährlich werden Chöre, die mindestens 100 Jahre aktive Tätigkeit nachweisen können, durch den Bundespräsidenten mit der Zelter-Plakette ausgezeichnet.

Geehrt wurden in diesem Jahr folgende Chöre aus Sachsen-Anhalt:

- Männergesangverein Heiligenthal (Mansfeld-Südharz),
- Volkschor Langendorf (Burgenlandkreis) und
- Männerchor Polyhymnia Wenze (Altmarkkreis Salzwedel).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de